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Les Pieds Dans L'EAU 

Proftez d’une journée d’exception au Club Dauphin, un paradis en 

pleine nature, niché au milieu de luxuriants jardins où les pins parasols 

côtoient palmiers et plantes exotiques. Offrez-vous un moment de pure 

détente face à l’une des plus belles vues sur la mer, depuis votre cabana 

privé, perché au-dessus de la spectaculaire Côte méditerranéenne. 
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Life by the sea 
Enjoy the charm and lifestyle of the French Riviera at Club Dauphin, a 

secluded paradise immersed in lush gardens home to richly-fragranced 

fowers, towering Aleppo pines, palm trees and exotic plants. Indulge in 

pure relaxation as you take in spectacular sea views from your private 

cabana nestled above the rocky Mediterranean coastline. 



UN LIEU ICONIQUE 
DEPUIS 1939 



Suivez les traces des illustres personnalités qui ont fait l’histoire du 

Club Dauphin parmi lesquelles Winston Churchill, Charlie Chaplin 

et bien d’autres... 

A FRENCH RIVIERA ICON 

SINCE THE 1939 

Follow in the footsteps of the illustrious personalities Club Dauphin’s 

history, including Winston Churchill, Charlie Chaplin and many 

others... 



Grace and serenity 

by the Mediterranean 
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Au restaurant du Club Dauphin, savourez une cuisine méditerranéenne 

authentique et inventive, dans une ambiance ensoleillée et conviviale, avec 

pour toile de fond la mer et les eaux cristallines de la piscine à débordement. 

Elaboré par notre chef Cindy Contreras, notre menu met à l'honneur des 

ingrédients de la région, avec une sélection de poissons grillés au four Josper, 

des entrées gourmandes à partager, des créations végétariennes, des pâtes 

ou salades composées aux saveurs uniques et plus encore. Nos desserts, 

créés par notre Chef Pâtissier Pierre-Jean Quinonero, vous offrent le meilleur 

des produits de saison locaux. 

LE RESTAURANT 



a taste of the 
french riviera 
At the Club Dauphin restaurant, enjoy authentic, inventive Mediterranean 

cuisine in a sunny, friendly atmosphere, with the sea and crystal-clear 

waters of the infnity pool as your backdrop. Elaborated by our Chef Cindy 

Contreras, our menu features local ingredients, with a selection of Josper 

oven-grilled fsh, gourmet starters to share, vegetarian creations, uniquely 

favored pastas or composed salads and more. Our desserts, created by 

our Pastry Chef Pierre-Jean Quinonero, offer the best of local seasonal 

produce. 



TIMELESS ELEGANCE 

BY THE SEA 
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LES CABANAS 

UNE Expérience unique 

Réservez l’un de nos cabanas privés et proftez de tout le savoir-faire du 

service Four Seasons pour un moment de détente personalisé, face aux 

plus belles vues sur la Méditerranée. La disposition et l’aménagement de 

nos cabanas ont été pensés pour vous offrir confort et confdentialité. Ils 

sont équipés d’un mini-bar, d’un coffre-fort intégré, de prises de courant 

et de ports USB. Pour une expérience encore plus iconique, optez pour 

nos cabanas signatures. 
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THE ULTIMATE EXPERIENCE 

The most exclusive experience on the French Riviera. Treat yourself to a 

private seaside cabana and enjoy the most beautiful views of the 

Mediterranean Sea while making the most of Four Seasons’ legendary 

service. Designed to offer comfort and privacy, each cabana is equipped 

with a mini bar with bespoke drinks cabinet, integrated safe, power 

sockets and USB ports. For an even more iconic experience, opt for our 

signature cabanas. 



A MEMORABLE 

ESCAPE 
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DAUPHIN 
LOUNGE 

Vivez l'expérience de notre Dauphin Lounge avec un service 

personnalisé et du personnel dédié pour répondre à toutes vos 

demandes. Proftez d'un espace ombragé sous les pins pour 

partager un déjeuner convivial entre amis ou en famille, autour 

d'un repas créé sur mesure par notre Chef étoilé, Yoric Tièche. 

Sur demande, un cocktail avec showcooking peut également 

être organisé pour rendre votre journée d’autant plus 

mémorable. 

Experience our Dauphin Lounge with personalized service and 

dedicated staff to meet your every need. Enjoy a shaded area 

under the pine trees to share a convivial lunch with friends or 

family, over a meal created to order by our Michelin-starred Chef, 

Yoric Tièche. On request, a cocktail party with showcooking can 

also be organized to make your day all the more memorable. 





lounge AREAS  
FOR PRIVATE 
PARTIES 



Le Club Dauphin offre de nombreux espaces privatisables pour y 

célébrer des occasions uniques, des cocktails et des dîners privés. 

Confez-nous l’organisation d’un dîner romantique dans l’un de nos 

cabanas, avec le coucher de soleil sur la mer comme toile de fond et un 

service de Maitre d’Hôtel dédié. L’espace du Club Dauphin est 

privatisable sur demande, dans sa totalité, pour des soirées 

spectaculaires et mémorables.. 

Club Dauphin can be hired for private cocktail receptions, intimate 

family meals or romantic dinners, with live food stations and drinks 

crafted by our expert team of mixologists. For the ultimate dining 

experience, book a table in one of the Club’s most exclusive cabanas, 

and enjoy a gourmet dinner in complete privacy as you watch the sun 

sink into the sea. Flower arrangements and candles add to the 

ambience, and menus are customised by our Michelin-starred Chef 

Yoric Tièche. 



Escape and sophistication 

FACING THE MEDITERRANEAN SEA 



01 C L U B  D A U P H I N  

06 R E S T A U R A N T  

10 C A B A N A S  

14 D A U P H I N  L O U N G E  

19 S H O P P I N G  &  S W I M M I N G  

K I D S ' s  C L U B 24 
26 P L A N  



LA BOUTIQUE 

La boutique a été aménagée dans l’esprit d’une boutique de village 

provençal. Vous y trouverez de nombreuses marques exclusives et d’autres 

plus confdentielles comme Ermanno Scervino, Missoni, Eres, Vilebrequin et 

Fedeli. 

Inspired by a traditional boutique of a Provençal village, the Club Dauphin 

Boutique displays a selection of summer accessories and fashion items by 

exclusive brands, including Ermanno Scervino, Missoni, Eres, Vilebrequin 

and Fedeli. 
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LEÇONS DE NATATION 
Apprenez à nager ou perfectionnez votre technique 

de nage dans notre piscine de 33 mètres d’eau de 

mer salée, chauffée à 28 degrés. Notre maitre-nageur 

est à disposition sur demande pour organiser des 

cours de natations individuels. 

SWIMMING LESSONS 
Improve your swimming technique in our 33 meters 

heated seawater pool. Our swimming instructor is 

available upon request for private lessons and 

personalised advice. 



DISCREET LUXURY 

UNFORGETTABLE CHARM 
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LE KIDS' CLUB 
Notre Kids Club accueille les enfants de 4 à 12 ans pour des activités 

ludiques et manuelles dans un espace fermé et sécurisé, sous la 

supervision d’animateurs diplômés. 

THE KIDS' CLUB 
Our Kids’ Club welcomes children aged 4 to 12, with inspirational 

and fun-flled activities carried out by qualifed children’s 

representatives, in a safe and secure setting. 
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THE FRENCH 

ART DE VIVRE 
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SEE YOU SOON ! 

Horaires d’ouverture du Club Dauphin 
Club Dauphin opening hours 

Piscine - Pool 
De 10h à 19h 
From 10:00 AM to 7:00 PM 

Restaurant 
De 12h à 16h - Carte Lunch 
12:00 NOON - 4:00 PM - Lunch Menu 
De 12h à 17h - Carte Snack 
12:00 NOON - 5:00 PM - Snack Menu 

Snack, Bar -  Pool service 
Tous les jours de 12h à 17h 
Every day 12:00 NOON - 5:00 PM 

Kids’Club 
Tous les jours de 10h à 18h - Du 13 mai au 13 octobre 
Every day 10:00AM – 6:00PM – May, 18 to October, 13 

Informations et réservation 
+33 (0)4 93 76 50 92 
clubdauphin.capferrat@fourseasons.com 

CO N TAC T 

mailto:clubdauphin.capferrat@fourseasons.com
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